
Pedra de Construção Espiritual No.63 
A Semente Real de Abraão 

Possuirá os Portões do Inimigo 
 
“E o anjo do SENHOR chamou a Abraão do céu o segunda vez, e disse: Por mim mesmo jurei, diz o 
SENHOR, por porque fizeste isto e não me negaste o teu filho, o teu filho único: Que abençoando te 
abençoarei e multiplicando te multiplica a tua descendência como as estrelas do céu e como a areia que 
está sobre Beira do mar; e tua semente possuirá a porta de seus inimigos; e em tua semente serão 
abençoadas todas as nações da terra; porque você tem obedeceram à minha voz” (Gen 22:15-18). 
Que promessa, por causa da obediência! Obediência é o que Deus quer. Isto foi dito uma vez, "A 
obediência é melhor do que o sacrifício." Obedecer ao Senhor é melhor do que qualquer sacrifício que 
você possa fazer (I Sam. 15:22-23). Estamos diante agora de um grande texto, O Patriarca Abraão, que 
foi chamado de "o pai da Fé" (Rom. 4:13-18), porque Deus lhe fez a promessa de herdar a terra e sua 
semente. E é por meio de Abraão que nós, estando mortos em Cristo, tornam-se a Semente de Abraão 
e são herdeiros com Ele de acordo com o promessa (Gálatas 3:29). 
Agora, Abraão era apenas um homem comum, não era algo especial. Deus nunca ligou para ele, tanto 
quanto temos qualquer registro, até que ele tinha setenta e cinco anos velho. Deus chamou uma 
separação completa, para se separar do resto do mundo, e de todo o seu povo, e de todos os seus 
parentes. houve um especial coisa para ele fazer (Gn 11:27-32, 12:1-3). 
E quando Deus espera que você faça algo especial, Ele exige total separação de qualquer dúvida. Você 
tem que chegar à obediência total, para obedecer o que Ele diz. Deus exige isso. Você não pode fazer 
isso de outra maneira. E, agora, Ele sempre estabelece um exemplo, e esse foi o Seu exemplo, de uma 
completa separação de todos sua família, todos os seus parentes, para viver uma vida separada para 
Deus. Os anos se passaram, nada aconteceu, mas ainda assim Abraão resistiu. Ele não era desanimado. 
"Ele nunca duvidou das promessas de Deus por incredulidade, mas era forte, louvando a Deus" (Rom. 
4:19-21). 
Sua Semente deveria pensar a mesma coisa. Por mais irreal que pareça, quão antinatural parece para a 
mente natural, mas Deus não pode fazer uma promessa que Ele não é grande o suficiente para 
cuidar. Nós cremos na mesma coisa hoje. Todo A verdadeira Semente de Abraão crê na mesma coisa. 
Não importa quais circunstâncias quanto conhecimento acumulamos, quantas coisas aconteceram, quão 
tolo é para a mente natural, não faz a menor diferença. Se Deus disse isso, é isso. E a Semente de Abraão 
está estabelecida sobre o ASSIM DIZ O SENHOR. Isso resolve tudo. 
Descobrimos, vinte e cinco anos depois, sem filhos. E ainda assim Deus foi fiel para manter Sua promessa 
a Abraão, pois Abraão creu em Deus. o garotinho entrou em cena, o pequeno Isaque (Gen 17:19) 
Então, depois que o pequeno Isaque entrou em cena, descobrimos que Deus deu-lhe um teste duplo. 
Depois de ter agora cerca de cento e quinze anos, ou A Semente Real de Abraão Possuirá os Portões do 
Inimigo 
vinte, Abraão era. Ele disse: "Eu quero que você pegue isso, seu único filho, e leve ele ao monte que eu te 
mostrarei, e ali o oferecerás, neste montanha, para um sacrifício." Em outras palavras, destrua todas as 
evidências que ele tinha que a promessa seria cumprida. Isso está tirando todas as coisas naturais (Gen 
22:1-18). 
E Abraão disse: "Eu o recebi como um dos mortos. E estou totalmente persuadido de que Ele é poderoso 
para ressuscitá-lo dentre os mortos." (Rom. 4:16-22). foi assim que Abraão creu em Deus. 
Agora, Ele não apenas deu esta grande promessa, mas também a deu à sua Semente. E porque Abraão foi 
fiel, e guardou a Palavra de Deus que Deus prometeu ele, e sabia que Deus poderia levantar esta criança. 



E ele não poupou os seus criança; mas era um tipo de Deus dando Seu Filho, é claro; como ele empacotou 
a madeira a montanha; como Cristo mais tarde embalou Seu próprio bloco de sacrifício, colina acima, 
para onde Ele foi crucificado. 
Percebemos que nisso, ao fazer isso, agradou a Deus tão bem ver que Abraão O amou acima de tudo 
na terra, até mesmo seu único filho. Ele amou Ele acima do que qualquer um poderia dizer, qualquer 
um poderia fazer, ele ainda amava a Deus suficiente para crer em Sua Palavra. 
Toda a Semente de Abraão crê em Deus assim. Eles estão acreditando em Deus. E sabemos que 
agradou a Deus tão bem que aqui está o que Ele disse: "Tua semente possui as portas de seu inimigo." 
(Gen. 22:15-18). Lembre-se, isso é ASSIM DIZ O SENHOR. A Semente de Abraão crê nisso. Se você é 
uma verdadeira Semente de Abraão, a fé que Abraão tinha em Deus, está em você (Gal 3:7). E você 
creia, que o que Deus disse, Deus cumpre Sua promessa. 
E Ele disse isso, agora lembre-se, Ele só fez esta promessa a Abraão depois que Ele lhe deu um teste. 
A Semente de Abraão deve primeiro ser testada, para ver se eles realmente crêem na Palavra. 
Lembre-se, a única maneira que ele poderia manter a promessa de Deus, porque creu na promessa de 
Deus e foi provado quer ele cresse Nisto ou não. 
Somos levados a esse teste (I Pedro 4:12-14). A Semente de Abraão, hoje, é levado a esse teste. 
Aceitaremos a Palavra de Deus ou aceitaremos o que o homem disse sobre isso? Vamos tomar o que 
alguma organização criou como um credo, e aceitamos isso, ou aceitamos o que Deus disse? Se a Palavra 
de Deus é verdadeira, nós cremos na Palavra de Deus Palavra, independentemente do que qualquer outra 
coisa seja. Deixamos que a palavra de cada homem seja uma mentira, e Deus seja a Verdade. A 
verdadeira Semente de Abraão! Mas antes que você possa se tornar aquela verdadeira Semente, você 
tem que passar pelo teste, como o próprio Abraão passou. Ele prometeu não apenas a Abraão, mas 
sua Semente possuiria os inimigos portões. [1] 
Abraão foi um exemplo do que devemos ser. Agora nós, estando mortos em Cristo, nós somos a 
Semente de Abraão (Gálatas 3:29). Agora, havia duas sementes de Abraão. Um deles era semente 
natural (Gen 12:5-7; 13:14-18; 15:18-21); o outro era uma Semente espiritual. Um de eles era 
natural, por sua carne; o outro era a Semente de sua fé, o fé, para que também sejamos a Semente 
de Abraão pela Palavra prometida. E agora, depois de ter sido julgado por vinte e cinco longos anos, e, 
em vez de ficando mais fraco, ele ficou mais forte (Romanos 4:19-22). Veja, se não aconteceu o primeiro 
ano, no ano seguinte seria um milagre maior. [2] 
Agora lembre-se, houve uma semente natural de Abraão e uma sobrenatural Semente de Abraão. 
Agora, a semente natural de Abraão, de acordo com Gênesis 22:16-17, Ele disse: "Tua semente 
possuirá a porta do seu inimigo", foi Isaque. Assim, através da semente de Isaque, descobrimos que 
eles possuíam as portas de seu inimigo. 
Certa vez eles tinham três deles na Babilônia naquela grande cidade ali, que foi construída super cidade. 
Mas eles tinham um sobrenatural. E eles os jogaram em um superfogo ficou sete vezes mais quente do 
que nunca. E houve um sinal sobrenatural de um Deus sobrenatural parado no fogo, salvando 
sobrenaturalmente eles. Amém. O que eles fizeram? Possuíram as portas da fornalha, seus inimigo 
(Daniel 3:8-27). 
Havia outro lá embaixo chamado Daniel: a semente de Abraão. O que aconteceu com isso? Ele 
permaneceu fiel a Deus. Ele sabia que era a semente de Abraão. Ele sabia que estava fazendo o certo. 
Eles o jogaram na cova dos leões. Um animal tem medo da luz, você sabe; então uma Luz sobrenatural, 
um sobrenatural Angel desceu por um homem que acreditava no sobrenatural. E sobrenaturalmente 
o entregou. E ele possuiu a porta da cova dos leões (Daniel 6:1-28). 
Havia um chamado Moisés que acreditava em um Deus sobrenatural, conheceu Ele e falou com Ele 
de uma forma sobrenatural, em um fogo sobrenatural em um arbusto (Êxodo 3:1-22). E ele recebeu 



uma Mensagem sobrenatural: um homem descendo, um invasão do homem para tomar o Egito, uma 
Mensagem sobrenatural. Mas foi do Deus sobrenatural. 
Então ele desceu lá e fez uma coisa sobrenatural. Porque ele trouxe sinais sobrenaturais sobre um povo 
natural. E eles libertaram Israel sobrenaturalmente. Quando algo natural entrava em seu caminho... Ele 
chegava ao portão do Vermelho Mar; mas ele acreditava em um Deus sobrenatural, e ele continuou se 
movendo em direção ao mar e o poder sobrenatural do Deus sobrenatural fez um ação sobrenatural 
e o livrou (Êxodo 14). 
Como? Por uma denominação? Por um sinal sobrenatural, por um homem sobrenatural, que tinha um 
ministério sobrenatural. Lembre-se, Ele não muda. Glória. Se isso aconteceu na semente natural, o que 
dizer da Semente sobrenatural? Sim. Muitas coisas, se tivéssemos tempo para entrar no que Ele fez 
na semente natural, como eles fizeram isso através da semente de Isaque. O Isaque sendo a semente 
(Gen 17:19- 21; Gn 18:10; ROM. 9:6-9). Pai Abraão, Isaque e Jacó, como aquele Elias, muitos outros 
grandes profetas, os grandes sinais sobrenaturais que eles fizeram. Mas todos aqueles grandes heróis 
morreram. Há uma coisa que eles tiveram que fazer foi morrer, porque eles foram a semente natural.  
Oh, bendito seja Deus. Mas um dia, veio a Semente sobrenatural, que nasceu de um nascimento 
sobrenatural, a mesma fé, não nasceu de um nascimento natural, mas pelo nascimento sobrenatural, 
pela fé sobrenatural que Abraão teve, não de acordo com o desejo sexual de Abraão, e o que Deus fez 
com ele dessa maneira, mas através de uma fé sobrenatural que ele tinha. E a fé é sobrenatural; faz 
coisas sobrenaturais. [3] 
Deus estava testando o patriarca porque havia lhe dado uma promessa. E quando Deus faz uma 
promessa, Ele quer ter certeza de que essa pessoa é digno da promessa antes de cumprir o que disse 
ou o que prometeu. Assim foi prometido a Abraão que através de sua semente o mundo inteiro seria 
abençoado (Gen. 12:3), que ele teria um filho, e este filho, dele deveria sair uma Semente que 
abençoaria toda a terra (Romanos 4:13-21). E Abraão, quando lhe foi dada a promessa, tinha setenta e 
cinco anos, e Sara, sua esposa, tinha sessenta e cinco anos. Mas a Bíblia nos diz que Abraão não 
cambaleou em a promessa de Deus pela incredulidade, mas era forte, dando louvor a Deus. E Deus 
repetidamente o testou, mas ele passou pelo teste final antes do bênção iria acontecer. 
E é assim com toda a Semente de Abraão. Deus nos dá isso teste final pouco antes de Ele dar a 
promessa (Heb 12:1-11). Esse teste final para ver como você reagirá sobre isto... E quando Ele deu a 
Abraão este teste, Ele descobriu Abraão tão verdadeiro quanto ele era quando começou. Que benção seria 
isso dia, se nós, que tomamos Sua promessa de cura, permanecêssemos tão verdadeiros quanto quando 
ficamos aqui e aceitamos isso, não importa o que o médico disse, fique exatamente como verdadeiro. 
Somos descendência de Abraão, pois mortos em Cristo, assumimo A semente de Abraão e são 
herdeiros com ele sob a mesma promessa juramentada. Nós somos A semente de Abraão e são herdeiros 
de todas as promessas que lhe foram feitas. Mas quando o os testes vêm, é aí que falhamos. Mas eu 
não acredito que a verdadeira semente de Abraão falhará, eles permanecerão tão galantes e leais 
quanto Abraão foi. Agora, vemos que Deus não pode dizer nada ou fazer qualquer promessa a menos 
que Ele vai cumpri-lo. Ele tem que fazer isso para ser Deus. [4] 
Agora, mas lembre-se: “Tua semente possuirá as portas de seu inimigo”. O semente possuirá. Agora, 
Ele está falando agora da semente de Abraão. E como nós tornar-se a semente de Abraão? Por estar 
morto em Cristo (Gálatas 3:29). Nós, quando estamos mortos em Cristo, nos tornamos a semente de 
Abraão. Veja? Estamos mortos para as coisas do mundo, e começar uma nova criatura em Cristo 
Jesus (II Cor. 5:17). Então o Santo Espírito que estava em Cristo está em nós. E isso nos torna a 
semente de Abraão, e nos dá a fé de Abraão (Gálatas 3:7-9). 
Estou tão feliz por ter a oportunidade e poder trazer um dos maiores tesouros para as pessoas que há no 
mundo, para dizer-lhes que somos herdeiros com Abraão desta promessa (Gálatas 3:13-14). Somos 
filhos de Abraão. Como fazemos isso? Unindo-se à igreja? Não. Por estar morto em Cristo (II Tim. 



2:11-13), recebendo o Espírito Santo (Ef. 1:13-14). Então somos de Abraão semente, e são herdeiros 
com ele conforme a promessa (Romanos 4:13-17). Não falham em obtê-lo, amigos cristãos. Fique com 
ele. [5] 
Agora, nós devemos ser a Semente real de Abraão, Isaque foi o  semente natural. Mas a Semente da 
fé, a fé na Palavra prometida, o a Palavra prometida (não a perca) era aquela Semente real; essa foi 
a Semente, A fé de Abraão. [6] 
E nós que nascemos do Espírito de Cristo (I Pedro 1:22-23), somos a Semente real de Abraão. Jesus 
prometeu que a Semente real de Abraão veria o mesmo sinal que seu pai Abraão viu, antes que o Filho 
prometido viesse. Lá não era mais um sinal. Sara tornou-se mãe e Isaque nasceu. o último sinal foi 
Deus manifestado na carne de um homem (Gen 18:1-15). [7] 
E Sara, com noventa anos agora, na tenda, riu na manga. E aquele Homem, de costas para a tenda, disse: 
“Por que Sara riu, dizendo: 'Como pode ser isso?'" O que era isso? Discernimento, um profético! Veja? 
Foi isso que ele viu (Gen 17:17-21; 18:9-15). 
Agora Ele disse: “Isso voltará novamente, e o Filho do homem,” que aquele era, aquele era o Filho do 
homem bem ali. Bem, ele o chamou de Elohim, "Senhor Deus." Elohim, qualquer um sabe que isso é 
certo, Elohim é o Senhor Deus. "No princípio Elohim criou os céus e a terra", o Todo-suficiente. O 
Filho de homem feito carne, ali estava Ele ali em carne naquela hora, como um teofania, de pé ali, 
discernindo o que Sara estava dizendo na tenda atrás Ele. Ele prometeu. Assistir. A Semente Real de 
Abraão é prometida para ver que mesma coisa. [8] 
Agora, para o ministério perfeito de Si mesmo; não algum homem, não algum denominação, como eles 
trabalharam através daquela era ali, veja; mas ele mesmo manifestado, manifesta-se à promessa, 
fazendo São Lucas 17:28-30, Malaquias 4, e assim por diante, Hebreus 13:8, exatamente certo. Naquela 
época, que horas deveria ser? Quando a Semente real de Abraão está procurando pela promessa 
Filho (Apo 22:17). E todos os tipos devem ser cumpridos. E o próprio Deus apareceu em a forma de um 
ser humano, à semente natural de Abraão, antes da destruição, e Jesus disse que seria a mesma coisa 
para esta Semente real antes o Filho prometido retorna. [10] 
A Semente de Abraão seja restaurada de volta ao tipo de Fé que o pai Abraão teve, Sua Semente 
real. Malaquias 4 a ser cumprido, é restaurar de volta o A fé que uma vez estava lá no princípio (Judas 3), 
restaure-a de volta ao Semente real de Abraão. É uma promessa. É exatamente a promessa. A 
semente  real e  A Semente será revelada, e pela Semente Real, que é a Semente Real, de Cristo. 
Cristo é a Semente Real. E a Semente é o Espírito Santo que está no corações das pessoas que crêem 
em Deus, que mantêm Sua Palavra, e Deus trabalhando através deles, levando a mesma Mensagem. "Um 
pouco e o mundo me verá não mais, ainda me vereis; Eu estarei com você, mesmo em você (João 14:18-
20). E as obras que eu faço, vocês também farão.” (João 14:12). Veja, revelando isto nos últimos dias. 
aqui, como é suposto vir. [9] 
Então vem a Semente Real de Abraão. Eles eram todos naturais semente, de Isaque. [2] Embora 
Abraão tenha vencido as dificuldades, Isaque e Jacó e José, mas havia apenas Um que poderia vencer o 
pecado. Era Ele, o Senhor Jesus. [11] Mas aqui vem a Semente Real de Abraão, que era Cristo 
(Gálatas 3:16), a Semente da fé de Abraão (Gálatas 3:9), o que devemos ser, apenas veja como se 
somos ou não. A semente natural era apenas um tipo. Todos os outros nasceram de nascimento 
natural, mas Ele veio por nascimento puro . Veja, isso não era do semente de Abraão, então, um judeu. 
Ele veio pela semente da fé da promessa. E, então, devemos ser Seus filhos, por meio deste Homem. 
Observe o que Ele fez. Quando Ele estava na terra, Ele conquistou e possuiu cada portão que o 
inimigo tinha; a Semente Real. Ele prometeu isto pela Palavra. Ele o conquistou. Ele conquistou o 
portão da doença, para nós. Isso é o que Ele veio fazer. Ele, lembrem-se, pessoas doentes, Ele 
conquistou aquele portão. você não precisa conquistá-lo; Ele o conquistou. Os outros homens tiveram 
que conquistar seu próprio portão. Mas você não precisa conquistar; já está conquistado. Ele 



conquistou os portões de doença. E o que Ele fez quando conquistou os portões da doença, dizendo que 
Ele faria? "Tudo o que você pedir na terra, e tudo o que você ligar na terra, Ele a ligaria no céu", dá-nos 
as chaves da porta (Mateus 18:18). Ele venceu a porta da tentação, pela Palavra (Mt 4:1-11). E a As 
chaves eram: "Resista ao inimigo, e ele fugirá de você". (Tiago 4:7). Ele conquistou tudo; venceu todas 
as doenças. 
Ele venceu a morte e venceu o inferno. Ele conquistou o que outros não conseguiram conquistar, 
porque são da semente natural. Isto é o Semente espiritual. Ele venceu a porta da sepultura, e 
ressuscitou no terceiro dia, para nossa justificação. 
"E agora somos mais que vencedores." (Rm 8:35-39). Eram apenas caminhando diretamente para 
ela, como uma herança, “Mais do que vencedores”. Agora somos nós lidar com um inimigo 
derrotado. A doença é derrotada. A morte é derrotada. o inferno é derrotado. Tudo é derrotado. 
Estamos disputando com um inimigo conquistado. 
"Ele conquistará os portões de seu inimigo." Ele está aqui vivo para justificar Ele mesmo para quem? 
Essas Sementes predestinadas que podem ver isto. Ele conquistou isso. Os quais, após sua prova, da 
promessa da Palavra, foram selados pelo Santo Espírito, no Corpo de Cristo (I Cor. 12:13), para eles 
confirmado Hebreus 13:8 para ser tão. Eles são selados ali pelo Espírito Santo (Efésios 4:30). Abraão 
previu isso; pela fé ele acreditou. E agora nós O recebemos, olhando para trás para o promessa do que 
Ele disse. E João 14:12 é confirmado nestes últimos dias, por o Conquistador ressuscitado, Ele mesmo. 
Não algum sistema; mas uma Pessoa, Cristo, o Conquistador. Não é minha igreja, mas por Jesus 
Cristo. Ele vive hoje. Ele ressuscitou sobre isso, para nossa justificação. E porque Ele vive, Ele disse que 
nós também vivemos. Se você está em Cristo! Ele disse: “Se vós permanecerdes em Mim, e Minhas 
Palavras permanecerem em vós; 
pergunte que chave você quer, pergunte que portão você quer pegar; pergunte o que quiser, e ser-vos-á 
dado (João 15:7). Se vós permanecerdes em mim, e a minha palavra permanecer em você, você pode 
pegar qualquer portão do inimigo que vem antes de você." Você é o real Semente de Abraão. [2] 
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Está chegando alguém com uma Mensagem que está diretamente na Bíblia, e um trabalho rápido circundará a terra. As sementes vão entrar 
jornais, material de leitura, até que cada Semente predestinada de Deus tenha ouvido Isto. 
[Irmão. Branham em „Conduta-Ordem-Doutrina“, página 724] 
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